

制服の販売について(追加連絡)

制服の販売について、生徒や保護者からいくつか質問や相談等がありましたので以下のとおりお知らせいたします。

●中学1, 2年生、高校1, 2年生については、今回必ず購入しないといけない物はありません。

●高校1, 2年生が現在の制服を高校卒業まで着用することができます。

中学1, 2年生については、高校に入学する際に、男子は半袖シャツと詰襟ボタン、女子は長袖ブラウスと半袖ブラウスを購入する必要があります。それ以外は高校卒業まで着用することができます。

●現在、着用している制服に新しいリボンやネクタイをつけたり、カーディガンやパーカーを着たりすることができます。新しいリボン、ネクタイ、カーディガン、パーカーも「制服」ですので登下校に着用することができます。

ただし、リボン、ネクタイ、カーディガン、パーカーは購入が希望制のため、卒業式等の正装が求められる儀式的な行事では、令和8年度以降も現在、着用している制服が正装になります。

●来年度になってから購入することもできます。(購買部、制服業者のどちらで購入できるか未定)

ただし、納品は現在注文を受けている物よりも遅くなります。

●高校1, 2年生や中学1, 2年生から12月26日(金)に採寸・試着に来ることができないのでどうしたらいいかという相談がありました。

そこで、12月19日(金)中学3年生の採寸がありますので、その後に時間を取りたいと思います。

16:30～17:00に男子は技術室(中学棟1階)、女子はパソコン室(中学棟2階)で採寸・試着を行うようにします。保護者も同席することが可能です。(駐車場は17:00までのんのこ河原を利用可)

ただし、30分しか時間を確保していませんので、どうしても12月26日(金)に採寸・試着ができない方に限ります。

●その他、質問等がある場合は、中学校の副校長松尾までご連絡ください。